

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 21. Dezember 2018

## Weihnachtsgruß des Gewerbeverein Mainhausen e.V.

**Liebe Mitglieder und Freunde des Gewerbeverein Mainhausen,  
sehr geehrte Damen und Herren,**

der Zauber des Weihnachtfestes nimmt uns gefangen, und verbindet uns mit vielen persönlichen Erinnerungen. Weihnachten bedeutet aber auch Ruhe und Besinnlichkeit, sowie Rückblick auf private und geschäftliche Ereignisse.

Schauen wir dankbar auf des Vergangene und positiv auf neue Herausforderungen.

Mit der Wirtschaftsförderung und dem Gewerbeverein haben wir im Rahmen des Wirtschaftsförderkonzept des Kreis Offenbach den Standort Mainhausen weiter gefördert. Hervor zu heben ist die bundesweit einmalige Kooperation mit der Hochschule Fankfurt UAS als Wissenspartner den Unternehmen „Wissenschaft stärkt Wirtschaft“ zur Verfügung steht. Bitte, nehmen Sie als Unternehmer diese Chance wahr.

Das Bürgerprojekt Glasfaser in Mainhausen sichert die Zukunftsfähigkeit des Gewerbebestandes Mainhausen im Zuge der Digitalisierung. Ein großartiges zukunftsweisendes Projekt. Digitalisierung ist die Zukunft! Damit müssen wir uns beschäftigen, jeder Einzelne ist gefordert, damit das Projekt erfolgreich wird. Es werden neue, geänderte Jobs entstehen, und jeder von uns wird dafür gebraucht.

Eine „Dankeschön“ an alle die sich für den Erhalt der Gemeinschaft „Gewerbeverein“ engagieren. Lassen wir die Gemeinschaft weiter wachsen, und immer wieder neu beleben. Das Potential ist vorhanden.

Wir wünschen Ihnen, Ihren Familien und Freunden ein besinnliches und frohes Weihnachtfest, sowie ein gelingendes neues Jahr 2019.

Der Vorstand  
Gewerbeverein Mainhausen e.V.

Peter Dievernich + Thomas Höfling + Erik Ulrich + Katja Jochum + Jochen Knecht